

# Ortsbeirat Schadeck



**Protokoll der konstituierenden Ortsbeirat-Sitzung Schadeck  
am 22. April 2021 um 19.30 Uhr  
im Haus der Vereine**

TOP	Themen	Termine	Zuständig
1	<p><b>Begrüßung/ Anwesenheit</b></p> <p>Alexander Völker begrüßt die Anwesenden und Herrn Klöppel von der Presse zur 1. Sitzung des neu gewählten Ortsbeirates. Er dankt dem ausscheidenden Ortsbeirat für die gute Zusammenarbeit und freut sich das der neue Ortsbeirat mit 5 Personen voll besetzt ist.</p> <p>Anwesenheitsliste liegt vor. Es waren 10 Personen anwesend.</p>		
2	<p><b>Wahl des Ortsvorsteher/in</b></p> <p>Zur Wahl steht Jörg Peter Heil Es wurde beschlossen per Handzeichen zu wählen. Jörg Peter Heil wurde einstimmig mit einer Enthaltung gewählt. Er nimmt die Wahl sehr gerne an und bedankte sich ganz herzlich für das Vertrauen seiner Ortsbeiratskollegen und natürlich auch für das Vertrauen der Bürger, die ihn mit diesem hohen Stimmenergebnis ausgestattet haben.</p> <p>Anschließend erläuterte er wie es zur Liste Schadeck gekommen ist. Durch zahlreiche Ausfälle der Listenkandidaten der vorletzten Kommunalwahl war der alte Ortsbeirat nur noch mit drei Mitgliedern ausgestattet und nur einer wollte sich erneut zur Wahl stellen. Da es bei den Ortsthemen aus unserer Erfahrung und Auffassung keinen Platz für Parteipolitik geben sollte, hat der scheidender Ortsbeirat dazu aufgefordert, überparteilich eine Liste Schadeck zu gründen und alle Haushalte angeschrieben, um Kandidaten zu finden. Zusätzlich wurden Bekannte und Freunde angesprochen, die sich auch sonst in Schadeck engagieren. Leider war die Resonanz nicht so hoch wie erhofft, aber am Ende gab es dann doch 6 Kandidaten</p>		

	<p>und noch kurz vor Weihnachten unter Pandemiebedingungen konnte die Liste Schadeck gegründet werden.</p> <p>Der neu gewählte Ortsbeirat hat sich schon im Vorfeld getroffen und festgelegt, dass wir das Sprachrohr der Schadecker sein wollen und da im Wort Sprachrohr auch das Wort Ohr vorkommt, war unser zweite Aufgabe geboren, nämlich für unsere Amtszeit das Ohr an den Sorgen, Nöten und Ideen der Schadecker zu haben und diese zur Verwaltung zu kommunizieren.</p> <p>Jörg Peter Heil erklärte das wir dem Wählerwillen entsprechen und derjenige der die meisten Stimmen hat, solle auch das erste Amt haben. Dies zeigt, dass wir es ernst nehmen mit unserer Einstellung, das Ohr am Willen und Wollen der Schadecker zu haben.</p> <p>Jörg Peter ist stolz, sich mit seinen Mitstreitern der Liste Schadeck die nächsten 5 Jahre für das schöne Schadeck einsetzen zu dürfen und wünscht uns allen dabei viel Glück, Mut, Geschick, Einigkeit und am allerwichtigsten Gesundheit.</p>		
<b>3</b>	<p><b>Wahl des stellvertretenden Ortsvorsteher/in</b></p> <p>Zur Wahl steht Luise Kreckel. Es wurde beschlossen per Handzeichen zu wählen. Luise Kreckel wurde einstimmig mit einer Enthaltung gewählt. Sie nimmt die Wahl gerne an.</p>		
<b>4</b>	<p><b>Wahl des Schriftführer/in</b></p> <p>Zur Wahl steht Ilona Martin Es wurde beschlossen per Handzeichen zu wählen. Ilona Martin wurde einstimmig mit einer Enthaltung gewählt. Sie nimmt die Wahl gerne an.</p>		
<b>5</b>	<p><b>Wahl des stellvertretenden Schriftführer/in</b></p> <p>Zur Wahl steht Susanne Zacherl Es wurde beschlossen per Handzeichen zu wählen. Susanne Zacherl wurde einstimmig mit einer Enthaltung gewählt. Sie nimmt die Wahl gerne an.</p>		

6	<p><b>Verschiedenes</b></p> <p>Es wurde darüber gesprochen wie wir über geplante Aktionen informieren können. Oft ist es so, dass der Ortsbeirat zusammen mit verschiedenen Vereinen Aktionen planen und durchführen kann. Darüber könnte dann kommuniziert werden.</p> <p>Manfred Heinz sprach unter anderem die Aktion sauberer Flur an, die früher zusammen mit der Feuerwehr durchgeführt wurde. Das hat schon sehr lange nicht mehr stattgefunden.</p> <p>Ilona Martin schlug vor diese Aktion vielleicht zusammen mit dem Treppchen reinigen zu verbinden. Falls das überhaupt Corona bedingt stattfinden kann.</p> <p>Wir werden regelmäßige Termine unserer Sitzungen festlegen. Was schon feststeht ist ein Termin im Mai, damit wir unsere ersten Projekte besprechen und festlegen können. Es wird auch bei jeder Sitzung eine Bürgersprechstunde geben. Geplant ist alle 2 Monate eine Sitzung.</p> <p>Jörg Peter Heil erklärte dass wir in Zukunft vermehrt mit dem Runkeler Ortsbeirat zusammen arbeiten werden, denn Runkel und Schadeck wächst ja immer mehr zusammen. Wir haben einen gemeinsamen Friedhof, eine gemeinsame Feuerwehr, einen gemeinsamen Kindergarten, Die Fußballer spielen gemeinsam und die Kirchengemeinden wollen auch mehr zusammenarbeiten und über kurz oder lang werden auch zwischen altem Feuerwehrhaus und Hochbehälter noch Bauplätze erschlossen werden und so die Stadteile gänzlich zusammenwachsen.</p> <p>Er hat schon telefonisch mit dem Ortsvorsteher von Runkel gesprochen und in der letzten Legislatur wurde schon ein gemeinsames Projekt mit dem Weg vom Bahnübergang zu den Schadecker Treppchen realisiert. Wenn wir uns zusammen an die Verwaltung wenden, sind wir dann auch der einwohnermäßig größte Stadtteil.</p> <p>Jörg Peter berichtete von dem IKEK Projekt Dreispitz. Die Ausschreibung ist raus und auch ein Landschaftsarchitekt ist an Bord.</p>		

	<p>Aber auch der Platz am Katzenstein wird nicht vergessen. Nur bekommt dieser Platz nicht die Förderung. Wir müssen also versuchen diesen Platz mit eigenen Mittel aufzuwerten. Auch darum wird sich der neue Ortsbeirat kümmern.</p> <p>Der Platz am Börnchen wurde in Eigenleistung einiger Schadecker Bürger verschönert. Der Ortsbeirat wurde dabei nicht befragt, daher kann er zu diesem Platz keine Aussage treffen. Aber auch das wird geklärt.</p>	zeitnah	alle
		zeitnah	alle

Jörg Peter Heil schließt die Sitzung: 19.56 Uhr

24. April 2021

Für das Protokoll: Ilona Martin